

Hoy, en la Comisión de Cooperación Internacional para el Desarrollo

## **Lorente acusa al Ejecutivo de mirar hacia otro lado con los niños ucranianos de la guerra a los que Rusia ha llevado al frente sin consentimiento de sus familias**

- La diputada del GPP en el Congreso Macarena Lorente afirma que las aberraciones de Putin contra la población ucraniana “están siendo especialmente atroces con los niños; niños de la guerra que se han quedado solos frente al combate”
- Denuncia que en la gran mayoría de los casos, los niños han sido llevados sin el consentimiento de los padres o familias, o se trataba de menores que vivían en hogares infantiles. La cifra oficial facilitada por Ucrania es de 20.000
- Recuerda que la comunidad internacional no ha ignorado estas acciones, que suponen una grave violación del Convenio de Ginebra y un crimen en virtud del Estatuto de Roma de la Corte Penal Internacional y, por ello, la Corte Internacional de Justicia emitió en marzo una orden de detención contra Putin
- Critica que este Gobierno tenga una ministra de Juventud e Infancia, Sira Rego, que se ha negado a condenar las deportaciones forzosas de niños ucranianos a Rusia
- España es firmante de la Convención sobre los Derechos del Niño y tenemos un firme compromiso con las Naciones Unidas y nuestra política exterior está basada en la defensa de los Derechos Humanos, concluye